
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 31.01.2019
Sitzungsbeginn:  17:31 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Anna Lena Blindert x

Miriam Dreesbach x

Jannik Esser x

Carina Gude X (bis 17:36)

Lukas Heflik x

Svenja Hermanns X (bis 17:36)

Imanuel Heymans x

Tim Hölzen x

Kai Hußnätter x

Ronja Immelmann x

Fabian Krautwald x

Ronald-Lukas Ort x

Katharina Polzen x

Salima Rüdiger x

Nicolas Schmelling x

Sarah Seyffert x

Gary Strauß x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt:
Anna Behle x

Sascha Ollertz x

Meike Schmitz x

Sonstige Anwesende:



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Regularia: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls: abgesegnet

→ Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Bekanntmachung: ordnungsgemäß

→ Genehmigung der Tagesordnung: genehmigt

→ Post, Emails:
 Rechnung von Stadtkyll, falsch addressiert an Uni Kön
 Post für Olessa Daniev und Katharina Klostermann

→ Spüldienst:

Top 1:  Berichte:
→ Fachschaftsrat
 FSVK: siehe angehängtes Protokoll

→ Arbeitskreise


→ sonstiges
 VV:
 war gut besucht
 kritische Fragen zum Finanzbericht wurden gestellt
 Italienisch A1 hat deutlich länger Klausur geschrieben als geplant

Top 2:  AK Lehre:
 Konzept und Ideen zur Lernnacht (morgen, 01.02.19) werden nach der Sitzung

ausgearbeitet.
 Anregungen während der Sitzung:
 keine



Top 3:  Finanzanträge:
 Antrag, für die Lernnacht Snacks für die Studierenden bereitzustellen. Dafür

soll ein Budget von bis zu 50 EUR beschlossen werden.
 Dafür: 1
 Dagegen: 1
 Enthaltung: 7
 Antrag abgelehnt

Top 4:  ESAG 2019:
 Uns erreichen bereits Sponsoringanfragen, obwohl unsere ESAG erst wieder

im Oktober sein wird.
 Um die nächstjährige ESAG etwas strukturierter zu gestalten, sollte nun

bereits ein AK gegründet werden.
 Wichtig: alles bereits erarbeitete muss dann lückenlos an den neuen Rat

übermittelt werden, sollte eine Wiederwahl der beteiligten Räte nicht
gegeben sein

 Kai dokumentiert alle Sponsoringanfragen
 Wer Bock auf ESAG 2019 hat, kann sich gerne melden

Top 5:  AK Veranstaltungen:
 Semersterstartparty
 von StudyGhost wird angeboten, dass wir gesponsort werden können

 Güter und Unterstützung für unsere Veranstaltungen

Top 6:  AK FSM:
 strategische Lagebesprechung zur Planung des Kastenlaufs sollte bald

stattfinden.
 Außerdem sollten wir uns einen Ersatztermin überlegen, da Sascha, der extra

für den Kastenlauf kooptiert wurde, am aktuellen Termin nicht kann
 05.04.19 ist da angedacht, das ist ein Freitag. Finale Entscheidung liegt bei

AK Kastenlauf
 Probekastenlauf 07.02?

Top 7:  Verschiedenes:
 morgen ist die Lernnacht, bzw Filmabend für alle, die nicht lernen wollen
 Anna hört nicht zu
 Lukas fällt wiederholt durch übermäßige Handynutzung auf
 Der Protokollant vermerkt wichtige Geschehnisse im Protokoll
 Lukas macht wiederholt schlechte Witze. Man kennt ihn.
 Jannik ermahnt Lukas zur Ruhe, weil er keinen Bock hat, hier lange zu sitzen
 Änderungsvorschlag Miriam: Bei der letzten ESAG Planunh (sic!) gab es

krankheitsbedingt Probleme mit dem Sponsering (sic!). Es wird darum
gebeten, dass sich frühzeitig ein AK  Sponsering (sic!) bestehend aus mehr als



2 Studenten bildet.
 07.02. startet GNTM

Ende der Sitzung: 18:28
Protokollführer: Fabian Krautwald
Redeleitung: Anna Lena Blindert




